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新年会で懇親を深める 

平成 2９年の新年会は 1月１４日（土）の例会後

に黒田・塩原アドバイザーをお招きし、「あじたろ

う」で総勢１５名で行われました。寒波で外は寒

かったのですが、賑やかにビデオ撮影などの話で

盛り上がりました。 

 

1 月定例会報告 

1月１４日（土）午後 1時 30分～ 5時            

 会場：立川・NHK会議室 出席者 １５名  

 平成 2９年最初の 1月例会は黒田さんと（株）ア

ース・オンの塩原アドバイザー出席のもと、会員１

３名と合せて１５名で行われました。司会は加藤代

表幹事が務めました。 

1. 撮影会の作品の発表と講評 

渡辺 實さん「２０１６クラブ撮影会」 ４分３４秒  

昭和記念公園でのクラブ

撮影会で黒田さんの指導

を受けて紅葉のカエデや

黄色の樹木を探して撮影

して歩いた。いちょう並木がすっかり落葉して丸坊

主だったのはびっくりした。評：自分撮りの渡辺ワ

ールドが良いから、説明しながらの自撮りを行うと

良い。 

片山正晴さん 「昭和記念公園」 ５分 00秒（HD） 

途中で皆さんとはぐれま

したが、目的の紅葉と日

本庭園を撮れました。日

本庭園の水面に映える逆

さモミジが素敵でした。評：苔の画面では、テロッ

プかコメントがほしい。池の全景を横方向にパンす

る画面で、下部の窓枠は入れないほうが良い。 

橘 すみれさん「散るは浮き」１分２０秒 

スマホで撮影したので安

定していません。iMovie

で編集しました。評：CM

チックの作品でおもしろ

い。水平をおさえてロングをしっかり撮ってほしい。

文章をちゃんと見えるようにしたほうが良い。 

中山公子さん「秋の撮影会」２分４５秒 

初めての撮影会でいろい

ろ試しながら撮ってみま

した。評：いいとこどり

でしっかり撮っていたが、

水平がずれていたのが惜しかった。ナレーションが

プロみたいで良かった。説明にひと工夫がほしい。 

２. 自主作品の発表と講評 

降籏廣邦さん「新年の雪かき」４分００秒 

今年の正月は雪がなかっ

たのですが、９日に降っ

たのでちょっとだけ撮影

したものです。評：雪か

きをストーリーとして見られた。雪の降るシーンが

ほしかった。見ていて面白い作品だった。車を止め

る位置がなぜ道路に面するかの説明がほしい。 

荒木 勉さん「電子ろうそく開発物語」５分 24 秒

（HD）電子ろうそくの製

品化にむけて、今までの

経過などをまとめてみま

した。評：作り方は面白

くびっくりしたが、過程や苦労を膨らませたほうが

良いのではないか。演出をかけたものを見てみたい。 

加藤 守さん「大山ケーブルカーリニューアルオー

プン」６分３５秒（HD） 

空中を飛ぶケーブルカー



みんなの広場 
    

を撮るのは無理なので試運転の様子を撮りに行きま

した。オープン当日の様子と合わせて編集しました。

評：試運転の様子をもっと詳しく見たかった。短く

まとまっており、映像の流れもよかった。 

飯山一伸さん 「カルガモ達の楽園」２分２５秒 

東村山駅前にやって来た

カルガモ親子の成長の観

察記録です。子供達の性

格の差と成長をじっくり

と観察しました。評： カルガモの元気な子と臆病な

子の差別化をもっと大きくする。ストーリー構成（ド

ラマ）よりも リアル構成の作品化も検討する。タ

イトルの「達」はひらがな「たち」の方が良い。 

黒沢 眞さん 「北海道小旅行前編」 ６分４３秒

（HD） 

新千歳空港近くのノーザ

ン・ホースパークで遊ん

だ後ヒルトン・ニセコホ

テルで宿泊し、翌日は神仙沼までのハイキングを楽

しみ更に小樽の街を観光しました。評：旅をした感

が手堅い。馬車での声掛けは臨場感が出ている。神

仙沼の案内板は１つで良い。詰め込み感があり前中

後の３作品にしては。 

岩澤初男さん「奥多摩街道紅葉狩り」７分４０秒

（HD）車にカメラを取付

け、奥多摩街道紅葉を流

し撮影をして塩山へ進み、

柿の皮をむいている店が

有ったのでインタビューをしてみました。評：カメ

ラをつける工程の映像がほしい。テロップはきっち

りとしたい。塩山の標識や店の外観があるとよい。 

中村能己さん 「すみれ会あげ浚い」 ４分２６秒  

会員の橘さんが主催して

いるすみれ会の小唄とお

どり等の発表会撮影の模

様。評：固定撮影だが、

もう少しいろいろなカットを入れてなんとかなった

のでは。また説明不足な所もあった。 

伊藤幸晴さん 「だいすき下田小、下田町」 ９分３

０秒  

息子、娘の卒業した地元

の小学校の創立５０周年

の時に製作した児童向け

のビデオです。評： なぜ小学校の校歌に「円形校舎」

という歌詞が出て来るのか？というオープニングに

した方が、わかりやすい。 

 

 

（編集後記） 新年会は例会に出席した人全員が参

加しました。普段、あまり話さない人とも交流出来

て充実した時間を過ごせました。 （荒木 勉 記） 

      ３月は総会です 

3月１１日（土）午後 1時 30分～ 5時 

 ２８年度の活動を総括して２９年度の方針を協

議する重要な会議です。新会員の増員をさらに進め

会の発展を願い、みんなで楽しめる会にしたいと思

います。全会員の出席をお願いします。 
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私
が
作
る
畑
は
、
大
昔
梓
川
が
氾
濫
し
て
平
地
に
な
っ
た
土
地
で
、
三
代
前

の
祖
先
が
建
て
た
家
の
屋
敷
跡
で
す
。
石
の
多
い
土
地
で
し
た
が
、
父
の
時
代

に
根
気
よ
く
小
石
を
拾
い
出
し
た
た
め
３０
ｃ
ｍ
位
の
深
さ
ま
で
は
普
通
の
野

菜
が
作
れ
る
土
壌
と
な
っ
て
い
ま
す
。
１０
ア
ー
ル
強
の
土
地
に
、
昨
年
４
月

か
ら
１１
月
ま
で
約
４０
種
類
作
り
ま
し
た
。
ナ
ス
も
ピ
ー
マ
ン
も
自
家
用
で
は

食
べ
き
れ
な
い
余
剰
品
を
販
売
し
、
種
・
苗
・
肥
料
代
に
充
て
て
い
ま
す
。
一

回
も
作
っ
た
こ
と
の
な
い
品
種
を
優
先
に
、
昨
年
は
餅
キ
ビ
と
黒
ゴ
マ
に
挑
戦

し
ま
し
た
。
今
年
は
新
た
に
金
ゴ
マ
と
小
豆
を
作
る
計
画
を
立
て
、
レ
イ
ア
ウ

ト
に
知
恵
を
絞
っ
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。 


